
 
BM Böhling teilt mit, dass noch keine abschließende Beratung über eine mögliche 
Beteiligung an Windkraft-/Photovoltaikparks geführt wurde. 
 
Er geht davon aus, dass eine Diskussion hierzu im Rahmen der Beratungen zu den von ihm 
zuvor im Ratsbericht erwähnten Flächennutzungsplanänderungen und Bebauungsplanungen 
für Windparkflächen erfolgen wird.  


